



COMPTE RENDU Delégué 76 NEV saison 2024/2025 pour AG le 7 juin 2025

Comme les années précédentes, je transfère régulièrement les infos régionales et nationales des courses et formation auprès des clubs du 76 ; et je constate que cela commence à se développer. Et cette année, une augmentation importante de participants aux diverses épreuves.

TROPHEE de l'Eure et de Normandie

Le Trophée de Normandie comprend 5 manches et le GAS Grand-Couronne a organisé la 1 ère manche du Trophée NORMAND à la base de Bedanne en le 17 novembre 2024 ;

Cette année le taux des participants a presque doublé puisque on passe à 19 participants du Codep76 contre 11 l'année dernière.

4 clubs sont représentés, l'AACouronne, Campus Diving école plongée Mont St Aignan, le CS Rouen et le GAS grand couronne.

Lors de la 4 ème manche du trophée de Normandie et sélectif du championnat de France, 8 personnes ont participé et 6 neveux ont fait le temps minimum par se qualifier

Sont qualifiés : , Jérôme Augustin, Eric Rivoalen de L'ASRUC(Campus Diving mont st Aignan), Cécile Reynes du CS Rouen, Anne Le Carrou, Jean Pierre Valauney, et Valérie Crouin du GAS Grand-Couronne.

Le classement n'est pas encore définitif car il reste encore la manche finale qui aura lieu le 15 juin.

Championnat de France NEV course en ligne

Le Championnat de France NEV course en ligne a eu lieu à Etel le 12 avril 2025 et 4 personnes Cécile Reynes, Eric Rivoalen, Anne Le Carrou et Valérie Crouin ont participé à la remontée du Ria d'Etel sur 7,5 km . Félicitation à tous d'avoir représenté la Normandie, le Codep 76 et votre club lors de ce championnat. On note la 3 ème place de championne de France NEV en MF 3 pour Valérie Crouin.

Résultat

Valérie Crouin : 3 ème en MF3 en 55 min 26

Cécile Reynes : 9 ème en MF3 en 59 min 10

Anne Le Carrou : 17 ème en MF2 en 1h 02 min 33

Eric Rivoalen : 22 ème en MH 3 en 1 H 05min 29

SORTIES NEV

Le GAS grand couronne a organisé plusieurs descentes : l'Andelle, l'Eure, la baie de Somme et les châteaux de la Loire.

Des repérages ont été réalisés en baie du Mont St Michel.

Une initiation slalom au stade de Cergy Pontoise en septembre, octobre 2024, et en mai 2025 ; 14 personnes du GAS se sont déplacés pour profiter des conseils et de l'enseignement des encadrants NEV île de France.

DIVERS

- Deux personnes, Cécile Reynes et Valérie Crouin, ont participé à un week-end NEV dans le Morvan avec la commission NEV île de France et ont obtenu leur Niveau I NEV.

- Sous l'impulsion de Philippe Sevestre (AONES) et en collaboration du CDNEV 27 plusieurs personnes ont participé à l'action « Nettoyons la nature » fin septembre le long de l'Eure et sur l'Eure en NEV de Louviers à Incarville.

La saison prochaine 2025/2026

Continuer de fédérer les NEVeurs au cours des sorties Promotion de la NEV

Garder le dynamisme de la commission 76

Proposer des aides et conventions avec des clubs émergents pour leur sorties.